

17 de febrero de 2017

Departamento de Relaciones Institucionales  
y Comunicación

## LA RAZÓN.es

### Padres de 23 colegios se unen contra los recortes de conciertos Andalucía

PSOE, Podemos e IU rechazan la PNL de apoyo a la concertada

Una representación de la plataforma «**Mis padres deciden**» estuvo presente en el Parlamento. «Los portavoces en educación de IU, Podemos y PSOE han demostrado un gran desconocimiento de los colegios concertados, de sus resultados, de las familias que acuden y de la gran labor de estos centros», señaló la portavoz **Gemma García**. «Han mantenido una postura intransigente, intolerante y sectaria. De nada sirven la demanda social que tienen estos colegios», lamentó, al tiempo que mostraba su tristeza por sufrir las descalificaciones de Podemos.



## ABC

### Los pediatras alertan del mayor uso de dispositivos móviles por parte de los niños y del riesgo de adicción

Enumeran todos los riesgos asociados al uso excesivo de móviles, tablets y ordenadores [consultas.La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria \(AEPap\)](#) lamenta el uso excesivo y cada vez más precoz de móviles, tabletas y ordenadores por parte de los niños, y alerta del consecuente riesgo de adicción y ciberracoso que ya empiezan a ver en sus consultas.

## Politikon

### Políticas públicas para promover el éxito escolar

**Fernando Sols Cueto**

*“En mi clase de ESO tengo 32 alumnos, de varias nacionalidades y orígenes étnicos diferentes, con necesidades educativas de diferente grado. Tengo diez alumnos disruptivos y dos con problemas psiquiátricos. Otros dos están tutelados por los servicios sociales por casos de violencia familiar.”*

## elEconomista.es

### Educación estudia una solución para los alumnos del Bachillerato LOE que se examinan este curso de Selectividad

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte está trabajando en una instrucción para dar solución a los alumnos del Bachillerato LOE que quieren realizar las pruebas de acceso a la Universidad este curso, pero que están diseñadas conforme al currículo de la LOMCE.

## elconfidencial

### Liberalismo y derecho a la educación: réplica a José Antonio Marina

**JUAN RAMÓN RALLO**

Una sociedad liberal debería respetar todos aquellos sistemas que se desarrollen bajo unas mínimas condiciones que sean conducentes al aprendizaje del menor. El filósofo [José Antonio Marina](#), impulsor del '[Libro Blanco sobre la profesión docente](#)', [criticó](#) hace unos días algunos de [mis planteamientos a favor de una educación privada y libre](#).



## EL PAÍS

### [El trabajo en equipo, una destreza que hay que potenciar desde la infancia](#)

Los expertos animan a padres, instituciones educativas y Administración a practicar las 5C: complementariedad, comunicación, coordinación, confianza y compromiso. Cada vez más, los departamentos de recursos humanos (RRHH) buscan candidatos que sean capaces de trabajar al mismo ritmo y compartir los mismos intereses que el resto de las empresas. Unos factores que, según las propias compañías, favorecen la productividad. Para ello, una de las cualidades que buscan en los futuros candidatos es que sepan trabajar en equipo; es decir, que cooperen para lograr un fin común.



## ABC

### [Manuel Cruz: «La Filosofía es la columna vertebral de la cultura occidental»](#)

Para filosofar hace falta un filósofo. Como aquella campaña que pedía incluir más filósofos en la vida cotidiana y empresarial del país. ¿Y por qué podría ser esto necesario? «Uno de los rasgos que está más extendido en nuestra sociedad es el de la incertidumbre, la dificultad para entender lo que pasa. Y respecto a esta incertidumbre la gente tiene la sensación de que la **Filosofía** le puede ayudar arrojando algo de sentido para lo que si no aparece como un marasmo de caos», sentencia Manuel Cruz.



## EL PAÍS

### [Barcelona controlará el fraude en la preinscripción escolar](#)

El Consorcio de Educación de Barcelona advierte que la familia que falsee datos perderá la plaza. El Consorcio de Educación de Barcelona (CEB) intensificará el control contra el fraude en las preinscripciones escolares del próximo curso. Así, el CEB —formado por Ayuntamiento y Generalitat— asumirá la revisión de todas las puntuaciones complementarias, como la intolerancia alimentaria, para evitar irregularidades y que alguna familia se beneficie injustamente para acceder a una escuela concreta.

## lavanguardia

### [Las personas con TDAH tienen el cerebro diferente](#)

Detectadas alteraciones en cinco estructuras neurológicas. “El TDAH es un trastorno del cerebro”, escriben los investigadores. “Transmitir este mensaje a los padres y a los pacientes puede ayudar a reducir el estigma del TDAH y a mejorar la comprensión del trastorno”. Los nuevos resultados, recalcan, demuestran que el TDAH “no es sólo una etiqueta para niños difíciles y que no está causado por una mala educación de los hijos”.



lainformacion.com

### [Las asociaciones de padres catalanas unen esfuerzos en una campaña contra el ciberacoso](#)

"Los centros no pueden luchar solos", ha sostenido Ruiz, quien ha dicho que no será una propuesta aislada y se podrá acompañar de medidas y ha señalado que la sociedad debe tener una tolerancia cero con cualquier ciberacoso.



### [Entra en vigor la Orden de Educación de Castilla-La Mancha con las normas reguladoras de los conciertos educativos](#)

Este jueves, 16 de febrero, entra en vigor la Orden de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, por la que se aprueban las normas para la suscripción, renovación y modificación de conciertos educativos en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha.